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Ⅶ 教育委員会の活動の点検及び評価 

 １ 教育委員会活動実績 

４月１日（金） 第１回臨時教育委員会・教職員着任式 

４月８日（金） ４月愛日地方教育事務協議会 

４月25日（月） ４月定例教育委員会 

５月12日（木） 愛知県町村教育長協議会定期総会・研修会 

５月20日（金） ５月愛日地方教育事務協議会 

５月30日（月） ５月定例教育委員会 

６月24日（金） ６月定例教育委員会 

７月７日（木） ７月愛日地方教育事務協議会 

７月13日（水） 愛知県市町村教育委員会連合会第56回定期総会 

７月25日（月） ７月定例教育委員会 

８月26日（金） 愛知地区教育委員会連絡協議会実務研修会 

８月26日（金） ８月定例教育委員会 

９月27日（火） ９月定例教育委員会 

10月18日（火） 10月愛日地方教育事務協議会 

10月21日（金） 尾張部都市教育長・尾張部町村教育長会議合同会議 

10月25日（火） 尾張部町村教育長研修会 

10月28日（金） 10月定例教育委員会 

11月10日（木） 愛知県町村教育長協議会研修会 

11月25日（金） 11月定例教育委員会 

12月２日（金） 第２回臨時教育委員会 

12月23日（金） 12月定例教育委員会 

１月11日（水） １月愛日地方教育事務協議会 

１月27日（金） １月定例教育委員会 

２月20日（月） ２月定例教育委員会 

３月８日（水） ３月愛日地方教育事務協議会 

３月24日（金） ３月定例教育委員会 

３月31日（金） 教職員退職辞令伝達式 
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２ 教育委員会会議（議案、専承）について 

  ⑴ 第１回臨時会（令和４年４月１日） 

議事 ⑴ 教育長職務代理者の選出について 

  ⑵ ４月定例会（令和４年４月25日） 

議案 ⑴ 令和４年度一般会計補正予算（第１号）に対する意見について 

専承 

⑴ 東郷町中央公民館の管理及び運営に関する規則等の一部改正につ

いて 

⑵ 東郷町いじめ問題専門委員会委員の委嘱について 

⑶ 東郷町スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

⑷ 東郷町文化財保護委員の委嘱について 

⑸ 東郷町社会教育委員の委嘱について 

⑹ 東郷町給食センター給食用物資選定委員会委員の委嘱について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ 東郷町立図書館の利用状況について 

⑵ ４月校長会について 

⑶ 令和４年度校長会組織について 

⑷ 令和４年４月７日現在児童生徒数及び学級数について 

⑸ 令和３年度中学校卒業生進路先状況について 

⑹ 令和４年度私立・国立中学校入学者について 

⑺ 後援名義の使用許可について 

⑻ 令和４年度学校給食献立計画について 

注） 専承とは、緊急に処理する必要があり、かつ、委員会の会議を招集する暇がないとき

において教育長が専決処理し、次の委員会において承認を求めたもの。 

  ⑶ ５月定例会（令和４年５月30日） 

議案 

⑴ 後援名義の使用許可について 

⑵ 東郷町給食センター運営委員会委員の委嘱について 

⑶ 東郷町青少年全国大会等出場奨励金交付要綱の制定について 

専承 

⑴ 東郷町いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

⑵ 学校評議員の委嘱について 

⑶ 東郷町図書館協議会委員の委嘱について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ ５月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 令和３年度東郷町スポーツ協会各部事業報告について 

⑷ 令和４年度東郷町スポーツ協会年間事業計画書について 

  ⑷ ６月定例会（令和４年６月24日） 

議案 

⑴ 東郷町教育委員会評価委員の委嘱について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 東郷町民会館指定管理者評価委員会設置要綱の一部改正について 
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⑷ 東郷町総合体育館等指定管理者評価委員会設置要綱の一部改正に

ついて 

専承 
⑴ 令和４年度一般会計補正予算（第３号）に対する意見について 

⑵ 東郷町体力つくり推進委員の委嘱について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 
⑴ ６月校長会について 

⑵ 要保護・準要保護児童生徒数について 

 ⑸ ７月定例会（令和４年７月25日） 

議案 

⑴ 令和５年度使用小中学校教科用図書の採択について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 後援名義の使用許可について 

⑷ 令和４年度及び令和５年度給食用物資納入業者の承認について 

⑸ 東郷町立小中学校における食物アレルギー対応検討委員の委嘱に

ついて 

⑹ 東郷町民会館指定管理者評価委員会委員の委嘱について 

⑺ 東郷町総合体育館指定管理者評価委員会委員の委嘱について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ ７月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

  ⑹ ８月定例会（令和４年８月26日） 

議案 

⑴ 東郷町少人数学級編制の実施に係る任期付町費負担教員の任用等

に関する条例の制定について 

⑵ 東郷町民会館指定管理者候補者選定委員会要綱の一部改正につい 

 て 

⑶ 東郷町総合体育館指定管理者候補者選定委員会要綱の一部改正に

ついて 

⑷ 東郷町給食センター調理配送等業務委託業者選定委員会設置要綱

の一部改正について 

⑸ 令和４年度一般会計補正予算（第５号）に対する意見について 

⑹ 東郷町民会館指定管理者候補者選定委員会委員の選任について 

⑺ 東郷町総合体育館等指定管理者候補者選定委員会委員の選任につ

いて 

教育長報告 ⑴ ９月議会一般質問について 

報告事項 

⑴ 夏季休業中について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報

告書（令和３年度）の提出について 
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⑸ 東郷町民会館指定管理者評価結果について 

⑹ 東郷町総合体育館等指定管理者評価結果について 

  ⑺ ９月定例会（令和４年９月27日） 

専承 

⑴ 東郷町少人数学級編制の実施に係る任期付町費負担教員の任用等

に関する規則の制定について 

⑵ 東郷町任期付町費負担教員採用選考委員会設置要綱の制定につい

て 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ ９月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑻ 10月定例会（令和４年10月28日） 

議案 
⑴ 令和５年度教職員定期人事異動方針の策定について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ 10月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ 東郷町民会館指定管理者候補者の選定結果について 

⑸ 東郷町総合体育館等指定管理者候補者の選定結果について 

⑹ 東郷町給食センター調理配送等業務委託業者選定委員会選定結果

について 

  ⑼ 11月定例会（令和４年11月25日） 

議案 ⑴ 令和４年度一般会計補正予算（第８号）に対する意見について 

教育長報告 
⑴ 校長への指導事項等について  

⑵ 12月議会一般質問について                

報告事項 

⑴ 11月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

協議事項 
教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価（令和３年

度）に対する評価委員の意見に係る今後の対応について 

  ⑽ 第２回臨時会 

議案 ⑴ いじめ重大事態の調査主体について 

⑾ 12月定例会（令和４年12月23日） 

議案 
⑴ 後援名義の使用許可について 

⑵ 町指定文化財の指定に係る諮問について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 
⑴ 12月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 



46 

 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ オミクロン対応ワクチン接種促進の差し止めを求める請願につい

て 

  ⒀ １月定例会（令和５年１月27日） 

議案 

⑴ 教育委員会の委員の辞職について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ いじめ重大事態の調査主体について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 
⑴ １月校長会について 

⑵ 要保護・準要保護児童生徒数について 

  ⒁ ２月定例会（令和５年２月20日） 

議案 

⑴ 令和５年度東郷町立小中学校教職員定期人事異動の内申について 

⑵ 東郷町少人数学級編制の実施に係る任期付町費負担教員の任用等

に関する条例の一部改正について 

⑶ 令和５年度東郷町教育の一般方針について 

⑷ 後援名義の使用許可について 

⑸ 後援名義の使用許可について 

⑹ 令和４年度一般会計補正予算（第11号）について 

⑺ 令和５年度一般会計当初予算について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 
⑴ ２月校長会について 

⑵ 要保護・準要保護児童生徒数について 

  ⒂ ３月定例会（令和５年３月24日） 

議案 

⑴ 学校薬剤師の委嘱について 

⑵ 東郷町社会教育委員の委嘱について 

⑶ 東郷町文化財保護委員の委嘱について 

⑷ 東郷町教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

⑸ ハートフル東郷開設要綱の一部改正について 

⑹ ハートフル東郷指導員設置要綱の一部改正について 

⑺ 東郷町私立高等学校等授業料補助金交付要綱の一部改正について 

⑻ 東郷町教育委員会の後援等名義使用に関する内規の一部改正につ

いて 

⑼ 後援名義の使用許可について 

専承 ⑴ 令和３年度一般会計補正予算（第10号）について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ ３月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 
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 ３ 訪問・視察 

  ⑴ 学校訪問  

    町内の小中学校９校を２グループに分け、隔年で各学校を訪問し、それぞれの学校

の取り組みについて直接知る機会を持っています。 

    令和４年度は、次の４校を訪問し、子どもたちの学びの様子や学校の運営方針、施

設、教育環境、授業等さまざまな視点で、その学校の良さや抱えている課題などを

把握することに努めました。 

   ア ねらい 

    ① 学校教育における指導の重点並びに学校経営の視点の徹底を図る。 

◆令和４年度 学校教育の基本的理念 

○ いのちを尊び、こころやからだを鍛え、たくましく生きる力を養う。 

○ 自ら学び、深く考え、広い視野をもって主体的に行動する力を養う。 

○ 礼節を重んじ、自らを律し、他とともにこころ豊かな生活を築く態度を養う。 

    ② 小・中学校教育計画の実施状況を把握し、問題点について指導助言をする。 

    ③ 学校教育指導上の問題点、児童生徒の指導の実際について指導助言をする。 

    ④ 学校における現職教育（初任者研修、教職経験者研修を含む。）の推進を図る。 

   イ 訪問日時・学校 

    ① 令和４年５月26日（木）  東郷小学校 

    ② 令和４年６月16日（木）  諸輪小学校 

    ③ 令和４年10月17日（月）  音貝小学校 

    ④ 令和４年10月24日（月）  兵庫小学校 

    ⑤ 令和４年11月７日（月）  高嶺小学校 

ウ 内 容 

     学校概要説明（学校経営説明）、授業参観 

   エ 各学校の研究テーマ 

学 校 名 研 究 テ ー マ 

東郷小学校 
主体的・対話的で深い学びから『どのように学ぶか』を重視した授

業の創造 

諸輪小学校 
対話を繰り返す中で、社会的事象を多角的に考えようとする児童の

育成 

音貝小学校 わかる、楽しい、もっとやってみたいを引き出す授業を目指して 

高嶺小学校  自分の考えをもち、共に学びあう児童 

兵庫小学校  主体的に学習に取り組む児童の育成 

  ⑵ 学校経営説明会 

   ア 令和４年６月29日（水）  春木台小学校 

イ 令和４年６月29日（水）  諸輪中学校 

ウ 令和４年６月30日（木）  東郷中学校  

  エ 令和４年７月１日（金）  春木中学校 
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 ４ 成果・課題等 

   令和４年度の教育委員会の活動は、概ね当初の予定どおり実施することができたが、

今後も教育委員会活動の充実を目指し、見直しや工夫を継続していく必要がある。 

  ⑴ 情報発信 

    町ホームページで、教育委員会関係の情報発信をすることができた。 

  ⑵ 教育委員会会議 

    議案の内容がわかりやすい会議資料を作成するとともに、簡潔説明に努め、スムー

ズに会議を進めることができた。 

  ⑶ 学校訪問・行政視察 

    東郷小学校、諸輪小学校、音貝小学校、高嶺小学校、兵庫小学校の５校を学校訪問

し、学校の経営方針、施設、教育環境、授業等について、学校が抱えている課題や

実情を把握することができた。学校訪問を実施しなかった学校においては、学校経

営説明会を実施したので、学校訪問又は学校経営説明会のどちらかで、全小中学校

を訪れることができ、学校の現状が確認できた。 
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Ⅷ 教育委員会評価委員の意見 

 令和４年度に東郷町教育委員会が実施した事務及び東郷町教育委員会の活動について、教

育委員会評価委員２名から意見をいただきました。 

 

東郷町教育委員会評価委員   杉浦 慶一郎 

 

「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告書（令和４年度）」

（以下「結果報告書」という。）を拝読して、東郷町教育委員会が実施した事務及び東郷町

教育委員会の活動が着実に実施され、充実した教育成果をあげていることが確認できました。 

令和４年度は新型コロナウイルス感染症が第６波、第７波、第８波と繰り返しながら、し

だいに感染者数を増して流行した年度でした。教育事業においても影響を受け続けた１年で

あったと思いますが、この「点検及び評価の報告書」において、新型コロナウイルス感染症

の影響による困難についての記載は少ないことから、コロナ渦中での教育活動実施には、苦

慮しながらも、何とか対応いただいた１年であったと思います。学校の教職員、それを支え

る教育委員会の努力に感謝します。 

学校関係施設の整備・改善については毎年関心を持って報告書を読ませていただいていま

す。令和 4年 3月に改訂された東郷町公共施設等総合管理計画には、「公共施設の延床面積

から、多くの施設は、1970～80 年代に建築されています。また、学校については、1980 年

代までに建築された建物が大半を占め、老朽化が進行している現状がうかがえます。」とあ

りました。学校関係の施設・設備の耐震化、老朽化対応は、児童生徒の安全・安心な学校生

活のためにも必ず対応しなければならない課題であると思います。諸輪小学校の長寿命化工

事に着手されたことや屋上防水工事など施設改修工事を実施されたことは、「東郷町学校施

設長寿命化計画」に添うものであり、適切なことであり必要なことだと思います。 

しかし、報告書では、学校施設の改修については記載がある一方で、「東郷町スポーツ施

設等長寿命化計画」の対象施設である町民会館、愛知池運動公園管理棟、総合体育館などの

施設の改修等についての記載は乏しく、計画の進捗に課題があることがうかがわれます。こ

れらのスポーツ施設等は町民の福利や健康に直接結びつく施設であり、大切であることは言

うまでもありません。 

改修すべき学校施設やスポーツ施設等は多くあり、それぞれの施設の設置目的や老朽化の

状況等も踏まえて改修等の計画が策定されているところですが、緊急の対応を必要とする場

合もあると思います。改修工事には多くの財源を必要としますが、緊急的な対応と計画的な

対応の両者を勘案しながら、計画に遅れが出ないよう、関係者の理解を得て着実に進めてい

くことを望みます。 

報告書には、小学校５校で民間事業者による水泳指導を新たに実施したことが記されてい

ました。これはプール施設の老朽化への対応として実施されたとありましたが、児童にとっ

て水泳指導の専門家による指導は教育効果としても高いものとなったと思います。また、水

泳指導を専門とする教員は少ない中での専門家による指導は、教員の働き方改革にもつなが

るものであると思います。 

このような学校教育活動の一部を外部に移行することに関連して、国から令和４年 12 月
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に公表された「学校部活動及び新たな地域クラブ活動の在り方等に関する総合的なガイドラ

イン」において、休日における学校部活動の地域連携や地域クラブ活動への移行について、

令和５年度から令和７年度までの３年間を改革推進期間として地域連携・地域移行に取り組

みつつ、地域の実情に応じて可能な限り早期の実現を目指すことが、期限を区切った形で示

されています。これまで学校が担ってきた活動を学校外に出していくことには様々な難しさ

はあると思いますが、都道府県及び市区町村は、方針・取組内容・スケジュール等を周知す

ることを求められています。学校、家庭、地域社会が連携して児童・生徒を教育していくこ

とが大切であることは言うまでもありません。教育委員会での適切な指導・援助のもとで地

域移行が順調に進むよう対応をお願いします。 

各地域にはそれぞれ豊かな歴史があり、多彩な文化があります。しかし、手をこまねいて

いるとその価値が理解されず、消えていってしまうこともあります。現世代には、過去と現

在を理解して、後世に伝えていくことが求められています。この意味において、東郷町が進

めている郷土資料館・昔体験館での諸事業や文化財の保護と継承事業は価値の高い事業であ

ると思います。報告書には町指定無形民俗文化財の保存及び伝承育成のため、活動に対して

補助したことなどが記されています。事業の意義を多くの方に御理解いただく活動をさらに

進めていただくようお願いします。 

現在は、オンラインの世界で様々な情報が参照できる時代ですが、空間や時間の制約を離

れて行えるオンラインの価値が理解されるに従い、実物や実際の体験の価値についての理解

も高まっているように感じます。具体的な事物や体験だけが想起させる感情があると思いま

す。実物を通した感情が対象への愛着に結びつくのだとも思います。現在の状況から考える

と、オンラインで様々な事柄を行っていく流れを止めることは難しいと考えますから、両者

を適切に利用していくことが必要です。例えば、東郷町民の方に東郷町を理解し、愛着をも

っていただくためには、オンラインでの催しとともに実際に参加する催しや活動の両方が大

切だと思います。多様な形式で行事や活動を行うことが必要であると思います。報告書には

公民館文化ふれあい事業、音楽祭開催事業として多彩な内容が記されていました。新型コロ

ナウイルス感染症の影響の大きかった令和４年度ですから、思うにまかせない状況も多くあ

ったと記録されていますが、このような事業を企画していくことの大切さは、言うまでもあ

りません。オンラインを含めた様々な方法も取り入れつつ、進めていただきたいと思います。 

給食事業では、安全・安心でおいしい給食の提供と食に関する指導の推進について進めて

おり、年間 80 万食以上の給食を提供していると資料にありました。献立作成では、家庭の

食事で不足しがちなカルシウムや、季節感を盛り込んだ野菜、果物、魚などの食品の使用に

配慮するなど児童生徒の健全な発達に資するよう、安全・安心で栄養バランスの取れた給食

の提供を目指しているとの記載もありました。「かみかみメニューの日」や「にこにこ給

食」など特色ある事業も行われていて工夫が感じられます。地元への理解と愛着を深めるた

めにも東郷町食材の使用や有機野菜の使用などをさらに進めていただきいと思います。給食

については総残菜量がフードロスの点から問題とされることも多いですが、令和 4年度の総

残菜量の 10,029kgは 1食当たり 12グラムほどです。これを少しでも少なくしていくことは

もちろん大切であると思いますが、完食ばかりを目指すことよりも体格も違う各児童生徒の

必要量を適切に提供する方策を考えることも大切であると思います。 

なお、給食に関して、給食センター本館が開館から 30 年を経過しているとありました。
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給食設備の老朽化は給食の品質にも直接影響する可能性があります。給食の不備は児童生徒

の命にも関わる大きな問題となりかねないので、児童生徒の安全・安心のためにも必要な機

器の更新や修繕等を計画的に実施することが必要であると思います。 

この報告書について、昨年度「結果報告書において評価可能で適切な評価指標とその実現

状況が見えるようなアウトカムに留意した記載が充実するよう望みます。」との意見を申し

上げましたが、今年度の報告書で「実施自体が教育委員会の自主的・任意の事業について、

成果を測定するため、目標値と実績値を示す」として「成果指標」の推移が分かる内容が示

されました。目標値の設定にはご苦労いただいたことと思いますが、たいへん分かりやすい

データであり、意見への対応に感謝いたします。 

実績値と目標値を並べますと、「目標値の設定方法」と目標値を達成したかどうかだけに

注目が行きがちなので気をつけたいと思います。大切なことは現状の分析と今後の対応だと

思います。報告書の内容も踏まえながら、子どもたちのためにさらに充実した教育が行われ

るよう教育委員会の諸事業を進めていただきますようお願いします。 

 

東郷町教育委員会評価委員   柘植 まゆみ 

 

 主任児童委員に就任して２期目になりますが、１期目は新型コロナウイルス感染拡大防止

のため学校や保育園などにほとんど訪問することができず、子どもたちや先生方の様子を拝

見することができませんでした。そのため、抽象的な表現になってしまうところが多くなる

かと思いますが、お許しください。 

 まず、東郷町教育委員会作成の「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価

の結果報告書」を拝読し、学校教育課・生涯学習課・給食センターの３つの課が教育に関す

る非常に多くの仕事を担ってくださっていることに驚きました。一般の町民はあまりお世話

になることがないからか、役場庁舎の端の方に位置する課で職員数もそれほど多くないのに、

このように多岐にわたる仕事をこなしてくださっていることに頭が下がります。主任児童委

員として役場に定期的に行くようになり、現職の時には気づかなかったことを勉強させてい

ただいています。 

 

◆ 学校教育課 

 ○ 学校、家庭、地域社会との連携 

  学校運営協議会が２小学校でスタートし、三者が今まで以上にスムーズに連携できる

ようになっていくのではないかと期待しています。今後、三者の連携がますます重要に

なりますので、全小学校に広げていくだけでなく中学校にも設置していただきたいと思

います。 

 ○ 生徒指導の充実 

   町内９小中学校の不登校児童生徒数が、令和４年度には１５０人もいたということで

す。そして今後もますます増加傾向になるのではないかと考えられます。東郷町では自

然環境に恵まれた愛知池のほとりにハートフル東郷がありますが、利用している児童生

徒は６人ということです。施設や職員の関係で多くの児童生徒を受け入れることは難し

いかもしれませんが、交通の便が悪いので巡回バスの乗り入れがあるともう少し通室者
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が増えるのではないかと思います。また多額の予算を伴うことで現実的ではないかもし

れませんが、ハートフル東郷を交通の便がよく町の中心部に位置するいこまい館あるい

は町民会館等に移転させることも検討する必要があるのではないかとも思っています。 

県から派遣されるスクールカウンセラーだけでなく、町の予算で心の教室相談員や 

スクールソーシャルワーカーを配置していただき、児童生徒・保護者だけでなく教職員

も助かっていると思います。今後、ますますの充実を要望します。 

 ○ 学校施設等の整備 

   小中学校の特別支援学級に在籍する児童生徒は増加傾向にあり、最近では重度の障害

児でも特別支援学校ではなく地域の小中学校を希望する保護者もいます。そのため、特

別支援学級の担任だけでは十分な指導ができないことが多く、学校生活支援員の配置は

必須です。東郷町では現在小中学校で６６人の学校生活支援員が配置されています。私

は日進市で特別支援学級を担当していましたが、他の市町と比較しても充実しており、

学校現場からは好評です。 

プールの老朽化対策として創立年代が古い小学校５校がスイミングスクールで水泳 

指導を行っているということですが、先進的ですばらしい取り組みだと思います。私が

町内の小学校に勤務しているときのことを思い出しましたが、プール開きの前にプール

清掃をしたり、プールサイドを裸足で歩いても怪我のないように整備をしたり本当に大

変でした。また、プールの水の管理のために休日出勤もありました。児童は設備の整っ

たプールでインストラクターから専門的な指導を受けることができるので、泳力の向上

も期待できます。 

 

◆ 生涯学習課 

 ○ 文化・芸術の振興 

   新型コロナウイルス感染拡大防止のため計画していた事業が中止されたこともありま

したが、各種教室やコンサートなどは概ね好評であったと伺っています。本年度は自主

文化事業の開催回数を減らして、春風亭昇太独演会のような知名度が高く集客力がある

イベントを実施する予定であるということを聞き、大変楽しみにしています。出演者の

交渉が非常に難しいとは思いますが、今後も継続してお願いいたします。 

 ○ スポーツの普及・振興 

   昨年度の町民レガッタは、新型コロナウイルス感染対策として大会規模を縮小して開

催されました。町民レガッタは、他の市町にはできない東郷町独自の特色あるイベント

なので、いつまでも続けていくことができるように創意工夫を凝らして参加者の拡大を

していって欲しいです。 

 

◆ 給食センター 

 ○ 安全・安心でおいしい給食の提供 

   地場産物の使用を推進し、東郷町産食材を給食で使用した「にこにこ給食」を昨年度

は６回も実施していただいたということですが、これからも毎年どんどん増やしていく

計画であるということです。JAや食材を提供してくださる生産者との交渉は簡単では

ないかと思いますが、子どもたちの笑顔のために今後もよろしくお願いいたします。 


